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②小規模多機能型居宅介護サービス提供状況報告書  

 

＜ご利用者の状況＞ 

１．登録状況 

11 月 28 日現在、18 人の方に利用登録いただいています（登録定員：25 人） 

要介護度と男女別の人数は次のとおりです。平均要介護度:2.35 

※要支援者は、0.375 として計算する。 

（平成 26 年の 7 月 23 日に行われた、厚生労働省社会保障審議会介護給付費分科会資料「平成 27 年度 

介護報酬改定に向けて」を参考とする） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 男性 女性 計 

要支援２ 1 0 1 

１ 2 2 4 

２ 1 3 4 

３ 0 3 5 

４ 1 1 2 

５ 0 1 1 

申請中 0 3 3 

計 5 13 18 



年齢と男女別の人数は次のとおりです。平均年齢:83.6 歳 

 

 

 

 

 

 

 

２．サービス提供状況の推移（登録人数、通い、泊まり、訪問） 

  直近 2 カ月の実績数（延べ数） 

月 通い 訪問 泊り 

10月 312 283 62 

11月 310 299 59 

 

  

 

 

別紙「小規模多機能型居宅介護 サービス提供状況報告書」も参照してください 

  

  ３．10 月～11 月 行事・レクリエーション 

10 月 26 日（火）職員会議 … サービス評価（事業所自己評価実施） 

利用様生活状況の確認と支援方法について 

 

11 月 16 日（火）～11 月 17 日（水） 焼き芋バター焼き 

       参加人数 11/16；11 名 11/17；11 名 

    テーブル上にホットプレートを用意し加熱、火傷をしないように、利用者様を見守りし、 
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利用状況

通い延人数 宿泊延人数 訪問回数 登録人数

各サービス延べ回数

年齢 男性 女性 計 

60 歳台 1 1 2 

70 歳台 1 3 4 

80 歳台 3 5 8 

90 歳台 0 4 4 

計 5 13 18 

登録人数 



    蒸したさつま芋を利用者様に 1 ㎝程度の厚みに切って頂きました。 

    食用油とバターで焼き面を満遍なく塗り、切ったさつま芋を入れ、利用者の皆様に 

    焼いて頂きました。 

    出来上がった焼き芋は昼食としてお出しし、召し上がって頂きました。 

    皆様、美味しいと残さず召し上がっておられました。 

   

  11 月 18 日（木）～11 月 19 日（金） 外出レクリエーション（花の郷） 

    天気も良く、暖かった為、外に出る事ができました。 

腰や脚に痛みが出る可能性もあった為、車椅子を利用しての園内散策となりました。 

早めに出発できるともっとしっかりと見て周る事が出来たと感じました。 

普段なかなか連れて出てもらえないから良かった、すごく楽しかったわ、と喜んで頂けました。 

道中も色んな話をしながらのドライブも話が弾み笑顔が多く見られました。 

 

11 月 23 日（火）～11 月 26 日（金） 外出レクリエーション（紅葉ドライブ） 

   立久恵峡に少人数毎に紅葉見物に出掛けています。寒さと風が気になり、利用者様に 

   外に出て頂くには難しい日がありましたが、紅葉色に染まった山々を見て頂き、 

   深まる秋を感じた頂きました。 

 

11 月 24 日（火）職員会議 … サービス評価（事業所自己評価実施） 

利用様生活状況の確認と支援方法について 

 

 ４．研修受講 

  内部研修 

   10 月 26 日（火）18:00～18:30 感染症対策 

   11 月 24 日（水）18:00～18:30 高齢者の権利擁護 

  

 外部研修 

   佐藤職員  6 月 29 日（火）～10 月 6 日（水） 認知症介護実践研修 

   楫野管理者 10 月 13 日（木）～10 月 15 日（土）主任ケアマネ研修 

         10 月 25 日（月）～10 月 27 日（水）〃 

         11 月 18 日（木）～11 月 19 日（金）〃 

   板倉職員  10 月 5 日（火）          社会福祉施設の安全衛生管理 

   

５．質疑応答 

 ・「申請中」とあるが何の申請中か （矢田様） 

  ⇒ 区分変更申請の方で 11 月末になっても要介護度が決まってない方を指す。（楫野） 

 ・申請中が 3 人もいると全体像がはっきりと見えてこない。変更申請前の要介護度で人数表記し 

  その横にでも「申請中」と記してはどうか。これは自分の意見で他の方はどう思うか。（矢田様） 

  ⇒ その通りだと思う。「申請中」としてしまうと、実態が分からないので、横に、「申請中」 

    とするのは、言い案と思う。（米山様） 

 

  ⇒ 今後は、「申請中」とせず、申請前の要介護度で表記し。横に「申請中」とする。 



 ・要支援２に訪問はあるのか。（矢田様） 

  ⇒ 車椅子の方だが、自宅に帰った際に、車椅子用リフトにのって頂き、部屋までの高さまで移動、 

    その後部屋に入って頂くまでの一連の動作を見守りしている。この一連の動作を訪問として 

    カウントしている。（楫野） 

 ・要支援 2 で車椅子なのは珍しい。聞いたことが無い。（矢田様） 

  ⇒ 来年 2 月が介護保険の有効期限であり、更新申請も近い。入浴は介助や見守りが必要だったり 

尿漏れもある。軽度の物忘れがあったり、言ったことを忘れられている事もある。分からないが 

要介護が出ても不思議ではないと思われる。（楫野） 

  ⇒ 本人にも意地があり、こだわりが強いところもある。できない事は恥ずかしい事と思いもある。 

    今は出来ない事も増えている。（田中理事長） 

 ・10 月、11 月で訪問が増えた方がいるが何故か。（包括 田中様） 

  ⇒ 息子と二人暮らしの方だが、トイレに行くことをされない為、これまで訪問の度に尿漏れ便漏れ 

    があった。息子からパンツを替えようとしても聞き入れられず放置状態であった。 

きいちご職員が訪問を増やすことで、衛生面の改善を図る事となった為、訪問回数が増えている。 


